



# Secours URGENT aux victimes abandonnées dans les villages touchés par d'importants séismes



? Entre le 6 et le 27 février 2023, ce ne sont pas moins de 6 séismes qui ont frappé la Turquie et la Syrie. Si les actualités en parlent, elles ne montrent pas beaucoup la situation des villages décimés qui sont délaissés, où les habitants sont livrés à eux-mêmes sans aucun secours.. ?Nous organisons une collecte afin de venir en aide aux habitants de Antioche qui a été totalement détruite mais aussi et surtout aux villages environnants qui ont été totalement laissés à l'abandon après les séismes. Nous vous laissons découvrir l'étendue des dégâts et l'urgence de la situation.. L'urgence de notre collecte de fonds.??Le 6 février, 2 séismes avec une magnitude de 7,8 et 7,5??Le 20 février, le sort s'acharne, 2 séismes frappent à nouveau avec une magnitude de 6,4 et 5,8.??Le 27 février, le calvaire n'est pas terminé, puisqu'un nouveau séisme vient frapper avec une magnitude de 5,6.Le gouvernement, trop préoccupé par ses élections au moment de ces séismes ravageurs, a cruellement délaissé les victimes lorsque la terre s'est mise à trembler dévastant la population. Depuis, L'OMS s'est manifesté, des aides sont proposées mais les choses n'avancent pas comme chacun le voudrait. Le peu de secouristes sur place sont effrayés par la menace de leur sécurité. Beaucoup de recherches de victimes ont été cessées. En un même temps, les villageois sont totalement abandonnés à leur sort.??50399 morts recensés en Turquie??5951 morts recensés en

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/88p1Jbdk>



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Sabrina Ploumion**

*Scannez-moi !*

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.